
 ９月定例議会が３日開会となりました。 
     ２５年度決算や２６年度補正予算、その他 
     いくつかの条例の改正や新しい条例、工事 
     請負契約などが審議されます。 
     一般質問は 16 日、１７日、１８日の 3 日間で 
     2３人の議員が質問にたちます。 
     私は今回は珍しく 16 日の 2 番で行います。 
     質問は 
 
       １．社会保障と税に関する番号制度 
         （マイナンバー制度）について 
       ２．自治体クラウドについて 
       ３．熊谷市スポーツ・文化村 
         （くまぴあ）について 
 
     以上 3 点について質問いたします。 
 
     ９月２０日～２２日までさくら運動公園庭球場 
     で日本スポーツマスターズのソフトテニスが 
     開催されます。韓国選手団２０人を含め 
     都道府県代表が参加します。 
     埼玉県は昨年優勝しておりますので今年も 
     期待しております。是非応援にお越しください。 
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